

Aromalife – ätherische Öle von höchster Qualität

Die ätherischen Öle von Aromalife sind naturreine ätherische Öle – und damit der Goldstandard bezüglich Qualität von ätherischen Ölen.

Aromalife – Natur für die Sinne

Aromalife ist ein Schweizer Unternehmen mit 25 Jahren Erfahrung im Bereich der Düfte und Dufterlebnisse. Vom Arvenbad bis zum Lavendeltraum – unsere Duftwelten sprechen Kopf, Herz und Sinne an, denn wir wissen um die Magie der natürlichen Düfte.

Dabei bestimmen unsere Werte unser tägliches Tun:

- **Fair und sozial:** Zahlreiche Aufträge an drei sozialwirtschaftliche Unternehmen in der Schweiz (TRANSfair, GEWA und UFFICINA).
- **Handarbeit:** Unsere ätherischen Öle werden mit grosser Sorgfalt im Bernbiet von Hand abgefüllt und etikettiert.
- **Labels:** Wir setzen auf Bio.
- **Langjährige Partnerschaften:** Die meisten unserer Anbaupartner kennen wir seit Jahren persönlich.
- **Zertifiziert:** Alle unsere ätherischen Öle durchlaufen strenge Qualitätskontrollen. Zu jedem Öl erhalten wir ein detailliertes Analysenzertifikat von unseren Lieferanten, das wir sorgfältig prüfen und als Grundlage für unsere Qualitätsbewertung verwenden.
- **Schweizer Unternehmen:** Wir sind im Bernbiet zuhause.
- **100 % Re-PET:** Die Verpackung ist zu 100 % aus recyceltem PET hergestellt.

Und was uns auch ganz wichtig ist, wir arbeiten für unsere Produkte mit viel **Freude** und **Herzblut**.

Was macht ein gutes ätherisches Öl aus?

Die Wahl eines ätherischen Öls ist weit mehr als der Kauf eines Dufts – sie ist eine Entscheidung für Reinheit, Qualität und Nachhaltigkeit. Ein hochwertiges ätherisches Öl bringt die Kraft der Pflanze in ihrer ursprünglichsten Form zur Entfaltung.

Reine Gewinnung

Verfahren wie Wasserdampfdistillation oder Kaltpressung bewahren die natürlichen Wirkstoffe der Pflanze. Künstliche Zusätze haben keinen Platz – so bleibt das Öl authentisch, wirksam und naturrein.

Hinweis zur Kennzeichnung unserer ätherischen Öle:

Als verantwortungsbewusstes Unternehmen ist es uns ein grosses Anliegen, unserer Kundschaft Produkte anzubieten, die nicht nur von hoher Qualität sind, sondern auch den gesetzlichen Vorgaben in der Schweiz vollständig entsprechen. Deshalb sind alle unsere ätherischen Öle nach dem Schweizer Chemikalienrecht registriert und entsprechend gekennzeichnet – inklusive der gesetzlich vorgeschriebenen Gefahrensymbole und Sicherheitshinweise.

Diese transparente Deklaration ist uns wichtig, denn sie schützt die AnwenderInnen und schafft Klarheit im Umgang mit den Produkten. Einige wenige ätherische Öle könnten auch als Lebensmittel registriert werden, wodurch keine Kennzeichnungspflicht bestünde, jedoch haben wir uns ganz bewusst für den Weg der Chemikalienregistrierung entschieden. Für uns ist dies der ehrlichste und sicherste Weg, um Ihnen rechtskonforme Produkte anzubieten.

Produkte, die über das Ausland in die Schweiz gelangen und in der Schweiz in den Verkauf gelangen, unterliegen grundsätzlich denselben gesetzlichen Anforderungen. In der Praxis werden diese jedoch nicht immer vollständig umgesetzt. Dass einige Marken daher keine Gefahrensymbole auf ihren Produkten zeigen, liegt nicht an der Qualität des Öls, sondern an einer anderen rechtlichen Einstufung (als Lebensmittel) oder an fehlender Umsetzung der Schweizer Vorschriften.

Hinweis zur innerlichen Anwendung ätherischer Öle

Wir empfehlen grundsätzlich die äusserliche Anwendung ätherischer Öle. Das entspricht dem Grundgedanken der Aromatherapie: Die Düfte der ätherischen Öle sollen über den Geruchssinn ihre Wirkung entfalten. Deshalb werden sie häufig als Raumduft, in einem Körperöl oder einer Bodylotion verwendet. Die Anwendung über die Nase hat den Vorteil, dass die Duftmoleküle, sobald sie in die Nase gelangen, an deren Duftrezeptoren andocken und Informationen direkt als elektrische Impulse ans limbische System im Gehirn weiterleiten. Die Duftstoffe werden über diesen Weg nicht ab- oder umgebaut, wodurch die Information sehr schnell verarbeitet werden kann.

Da es sich bei den ätherischen Ölen um lipophile Substanzen handelt, erfolgt die perkutane Resorption bei der verdünnten Anwendung auf der Haut ebenfalls sehr schnell. Die ätherischen Öle sind innerhalb von Minuten, nach dem Auftragen auf der Haut im Blut nachweisbar. Bei dieser Anwendung wird das vegetative Nervensystem sowohl über die Sinnesrezeptoren in der Haut (Berührung), wie auch über die Nase angesprochen.

Von einer innerlichen Anwendung raten wir auch aus Sicherheitsgründen ab. Naturreine ätherische Öle enthalten eine Vielzahl an hochkonzentrierten Pflanzeninhaltsstoffen, darunter auch solche, die reizend oder gesundheitsschädlich wirken können. So kann zum Beispiel Oreganoöl Stoffe enthalten, die bei Einnahme die Schleimhäute stark reizen oder ätzend wirken. Ohne fachliche Begleitung und geeignete Verdünnung kann dies zu ernsthaften Beschwerden führen.

Ein weiterer wichtiger Aspekt betrifft die rechtliche Einstufung: In der Schweiz gelten ätherische Öle, wie wir sie anbieten, als Chemikalien. Die innerliche Einnahme ist deshalb gesetzlich nicht vorgesehen. Es ist uns ein grosses Anliegen, nicht nur qualitativ hochwertige Produkte anzubieten, sondern auch sachlich fundierte und gesetzlich korrekte Informationen weiterzugeben. Unsere Verantwortung gilt der Sicherheit und dem Wohlbefinden unserer Kundinnen und Kunden, deshalb kommunizieren wir klar, ehrlich und im Einklang mit den geltenden Vorschriften.